ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO OFICINA DEL GOBERNADOR LA FORTALEZA, SÁN JUAN

MENSAJE DEL GOBERNADOR DE PUERTO RICO,
RAFAEL HERNANDEZ COLON,
EN OCASION DE LA INAUGURACION DEL PARADOR EL GUAJATACA
LEIDO POR EL SEÑOR ROBERTO BOURET

Es para mí motivo de especial satisfacción participar en esta ceremonia de inauguración del Parador El Guajataca. Mi satisfacción es mayor porque me ha correspondido el alto honor de representar al Honorable Gobernador de Puerto Rico, Rafael Hernández Colón, quien por compromisos inaplazables no ha podido asistir como ciertamente eran sus deseos. A continuación las palabras del Gobernador:

"La inauguración del Parador El Guajataca es mucho más que la inauguración de otra hospedería u hotel. El Parador El Guajataca representa la inauguración en Puerto Rico de un concepto turístico nuevo para nosotros: los paradores.

Por medio de los Paradores Puertorriqueños se creará una amplia red de alojamientos en el país que sin duda insuflarán nuevos bríos al turismo puertorriqueño.

En la actualidad el turismo se concentra prácticamente en el área Metropolitana. Uno de los propósitos de los paradores es

precisamente descentralizar el turismo llevándolo a todos los puntos de la Isla. Esto, a su vez, reforzará la economía de las áreas del interior de Puerto Rico. Por otro lado, y a mi juicio, es lo más importante, ofrecerá al turista la oportunidad de admirar la belleza incomparable del interior de nuestra Isla. Esa belleza natural que lamentablemente queda virgen para los ojos escrutadores de la mayoría de miles de turistas que año tras año nos visitan.

Pero, los paradores puertorriqueños no sólo serán para beneficio de los turistas. También serán de beneficio para nosotros los
puertorriqueños. Los Paradores nos ayudarán a ser turistas en nuestro
propio país.

El concepto de los Paradores es nuevo en Puerto Rico, pero no así en España y otros países. Sin embargo, los Paradores puertorriqueños tendrán una característica que los diferencian de los otros. Contrario a los de España que son operados por el Estado, los nuestros serán operados por la empresa privada, o como en este caso, por los propios dueños. Ciertamente, los Paradores puerto-rriqueños representan un reto para el espíritu emprendedor de nuestros compatriotas.

Puedo afirmar que aquellos empresarios que sean seleccionados para ser miembros de Paradores Puertorriqueños, Incorporados, se verán altamente favorecidos por los valiosos servicios que esta nueva corporación les brindará. Entre los variados servicios que se prestarán

se encuentran los de: mercadeo bajo identidad colectiva, reservaciones centralizadas, compra de suministros, ayuda técnica y otros.

Hoy, una familia emprendedora, acogiéndose a estos beneficios inaugura lo que probablemente ha sido el sueño de su vida. El Parador El Guajataca es producto de la evolución de varios elementos: la belleza panorámica, el espíritu emprendedor y la ayuda del Gobierno.

Don Manuel Chaves del Valle y toda su familia merecen con motivo de este feliz acontecimiento una cálida felicitación y un sincero reconocimiento por parte del pueblo de Puerto Rico.

A nombre del Gobernador de Puerto Rico, Rafael Hernández Colón, y en el mío propio, les deseamos el más completo de los éxitos al Parador El Guajataca y que el futuro le depare largos años de prosperidad y felicidad.

No quiero terminar estas breves palabras sin antes desear a todos los aquí presentes una Feliz Navidad y Mejor Año Nuevo.

Diciembre 14, 1973. San Juan, Puerto Rico